



# EL CABALLITO

## Abre PAN registros a alcaldías y diputaciones

El PAN en la Ciudad de México abrió el registro de sus candidatos a gobernar las 16 alcaldías y diputaciones locales. En el caso de las demarcaciones, la convocatoria establece que Acción Nacional postulará perfiles mixtos en Benito Juárez, Iztacalco y Milpa Alta, mientras que en Álvaro Obregón, Tlalpan y Venustiano Carranza se designará a una mujer. En ese contexto, nos comentan que una de las primeras en registrarse en el proceso interno de designación de los blanquiazules será la actual edil de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, quien como se había adelantado, buscará la reelección y realizará su registro este sábado. También se espera que se apunte en el proceso interno del partido el diputado federal **Luis Mendoza**, aspirante a gobernar la alcaldía Benito Juárez y con ello a mantener el principal bastión de los panistas.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lía Limón

## Designa Morena a Nancy Núñez como candidata a Azcapotzalco

Poco a poco los morenistas van encontrando la luz en las negociaciones en torno a quienes serán sus candidatos a las alcaldías, y aunque en demarcaciones como Cuauhtémoc siguen estirando la liga, aunque dicen por ahí que ya está claro quién será la elegida, en otras como Azcapotzalco por fin llegaron a un acuerdo. Ayer, el dirigente del partido en la Ciudad, **Sebastián Ramírez**, informó que será **Nancy Marlene Núñez Reséndiz** quien busque arrebatarse a la oposición esta alcaldía.



ESPECIAL

Nancy Núñez

## Va reforma en materia de movilidad en el Edomex

Nos platican que Morena en el Congreso del Estado de México tiene como prioridad otorgar más facultades a la Secretaría de Movilidad. La propuesta, nos señalan, será sometida a análisis y debate con el objetivo de que a más tardar este febrero se tume al pleno para su votación. De acuerdo con **Maurilio Hernández González**, coordinador de la bancada, la reforma a la Ley de Movilidad tiene el propósito de concretar varios "proyectos especiales" que forman parte del plan de trabajo de la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** en la materia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Maurilio Hernández